

La dignidad no tiene precio



RHC

Por Pedro Martínez Pírez

Los jóvenes músicos cubanos Israel Rojas y Yoel Rodríguez, integrantes del Grupo Buena Fé, acaban de protagonizar un hermoso acto de dignidad al indicar que no actuarán en países que no reconozcan las vacunas cubanas contra la Covid-19.

“Vamos a actuar allí donde se reconozcan nuestras vacunas”, expresaron los jóvenes músicos cubanos en sus plataformas digitales, al conocer que Canadá, el país por donde comenzarían su próxima gira, no reconocía las vacunas cubanas.

Israel Rojas y Yoel Rodríguez son los autores de un tema muy popular en Cuba, titulado LA FUERZA DE UN PAIS, dedicado al quehacer de los científicos cubanos, autores de las vacunas Soberana O2,

Soberana Plus y Abdala, las primeras y únicas de América Latina y el Caribe, que ya protegen a 88 por ciento de la población cubana y están siendo aplicadas en varias naciones del mundo.

El Presidente de la Casa de las Américas y ex ministro de Cultura, Abel Prieto Jiménez, destacó la autenticidad de los músicos de Buena Fe, y dijo que su decisión constituye una muestra de la fuerza de la cultura revolucionaria cubana.

El gesto de los integrantes del grupo Buena Fe se produce en momentos en que arrecia la campaña contra los músicos cubanos como parte de una ofensiva generalizada del imperio contra la cultura de la Mayor de las Antillas.

A mí, en lo personal, me recordó el momento en que de manos de Armando Hart Dávalos, entonces Director de la Oficina del Programa Martiano y Presidente de la Sociedad Cultural “José Martí”, recibimos hace siete años, junto a Israel Rojas, la Distinción denominada UTILIDAD DE LA VIRTUD.

El gesto de Israel y de su compañero Yoel confirma que está vivo el pensamiento martiano en lo mejor de la intelectualidad cubana. Y que la guerra de cuarta generación que lleva a cabo el imperio yanqui contra Cuba, es también a pensamiento. Y hay que ganarla mediante acciones como la protagonizada por el popular y revolucionario Duo Buena Fe, a pensamiento.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/285319-la-dignidad-no-tiene-precio>



Radio Habana Cuba